

Cousance ● La démarche d'écologie industrielle et territoriale se poursuit dans la commune

Le Clus'Ter Jura a été missionné par la communauté de communes Porte du Jura pour déployer une démarche d'écologie industrielle et territoriale, un programme national co-financé par l'Ademe.

Le Clus'Ter Jura l'a déployé dès 2019 sur Lons-Perrigny (qui a donné naissance à Alons'ZI en 2021) puis fin 2023 sur Bletterans-Domblans et en parallèle sur Saint-Amour-Cousance-Beaufort. Cela amène, aujourd'hui, ce territoire à être doté d'un collectif de dix entreprises leaders. Prochainement sera concerné le secteur Arbois-Poligny-Salins. Toutes ces actions locales sont regroupées sur un programme commun.

Concernant la Porte du Jura, l'objectif est de poursuivre la démarche en lien avec le contrat d'objectif territorial (COT). Cela se fera avec la mise en place et le suivi des synergies détectées jeudi dernier lors des visites d'entreprises. Le but est de fidéliser le collectif et de partager les bonnes pratiques entre les dirigeants.